

# あかるいまち21 元気に生協強化月間

No.1268 2019年10月9日 組合員活動推進課 082-532-1264

	10月累計	2019年度
組合員ふやし	43人	724人
出資金ふやし	287万円	6,210万円
純増	158万円	1,043万円

## すっかり定着、発展！かもめセンター 百歳体操1周年記念サロン

お世話いただいている組合員さんから「サロンやってよかった〜」

草津診療所のデイケアが昨年8月に中止となり、その後、その部屋を活用して「いきいき百歳体操」を始めました。最初は月曜日だけで開催しておりましたが参加者が増え、木曜日も始めております。また、健康マージャン班の活動も始まり、活発に活用されるようになってきています。10月7日、いきいき百歳体操が一年を迎えたということで、参加されているみなさんでコーヒーを飲みながらのサロンを開催しました。体操に参加されている全員が残ってくださり、自己紹介をしながら、一年間、毎週通って体操を続けてきたことで、それぞれご自分の体調がどんな風に良くなったと、とてもなごやかな楽しいひとときとなりました。庚午包括支援センターのご担当の方の参加もあり、1回目・2回目・1年目の体力測定の結果などを配布してくださいました。旧デイケア室の有効活用については西区西支部の運営委員さんや利用員さん、診療所が協力して取り組んできました。福山医療生協に見学に行ったり、活動カレンダーやチラシを作って地域を回ったり、地域の組合員さんの思いの詰まった1周年です。サロン終了後に「サロンをやってみて、参加者の方がこんなに喜んでいただいていることがわかり、百歳体操を始めて本当に良かった」とうれしい感想もいただきました。



### 吉島支部訪問行動～地域のニーズ続々～

10月9日（水）吉島支部訪問行動は組合員・職員ペアで5コース48件を訪問。21件の方と対話できました。訪問は手配りさんルートでの組合員訪問でした。訪問先では、「足が痛くて班会に参加できなくなった。近所づきあいも減った」「保険料が高い」「吉島病院の統廃合が新聞に出ていた。心配だ」「補聴器の補助助成の運動をしてほしい」「市役所、中区役所に向けての直通の交通手段を確立してほしい」などたくさんのお話を聞くことができました。また、訪問した組合員さんからは「病気で半身不随になったと聞いていた方に会うことができた。気になっていた」「脱退した組合員さんのお宅を訪問し再加入のお願いをしてきた」と充実した訪問行動でした。職員からも「公的サービスはやめると切れる事が多いが生協のつながりは訪問で続いていると実感した」「山の話しを聞きながら楽しく訪問できた」「30部以上の『けんこう』を配っていることを知った」など感想が出されました。

\*\*\*\*\*

**本日 10/10 の加入 4件 やったね！ (^\_^) / \*\*\*\*\***



**10月の成果**

**43件**



福島生協病院  
健診センター 1件  
5階病棟 2件

以外にも月間初成果！！おめでとう！！